



ひまわり

☆☆今月のひまわり☆☆



大阪市委託事業
『つどいの広場』
保育所・今川学園

朝夕は肌寒くなり、季節がだんだん秋から冬へと変わりつつあります。日中は程良い日差しがあり、外で遊ぶのが気持ち良いですね。『ひまわり』にも大勢のお友だちが遊びに来てくれています。ハイハイからつかまり立ち、ヨチヨチ歩くようになったり、おもちゃを貸してあげることができるようになったり。お部屋の中は和やかな雰囲気になっています。今月もみなさんの笑顔に会えるのを楽しみにお待ちしております。



🎃ハロウィンパーティ🎃

10月26日(金)に『ひまわり』でハロウィンパーティーを行いました。

お部屋はハロウィン一色に装飾され、カボチャのお化けやコウモリがあちこちにいて、いつもの『ひまわり』とは違う雰囲気です。

仮装コーナー、製作コーナー、ハロウィン福笑い、ボールプールの4つのブースを用意しました。

仮装コーナーではカチューシャや帽子、コウモリやカボチャのマスク、マント、天使の羽、猫のシッポ等があり、みんな好きな衣装をきて大変身！おもちゃのドレッサーで自分の姿を確認し、びっくりして急に衣装を脱ぎ出す子どもさんもいました。ちいさな可愛いお化けたちにお母さんたちはたくさん写真を撮っていました。

製作コーナーでは「カボチャの魔法の杖」を作りました。カボチャのお顔にペタペタと目、鼻、口を張り、リボンやシールを杖に貼って出来上がり！謎のおまじないを唱えながら魔法をかけているお友達もいましたね。

お帰りの時に魔法の合い言葉「ハッピーハロウィン」と言ってスタッフにかわいいカボチャのメダルをおみやげにもらい、みんなニコニコ顔でした。

楽しいハロウィンパーティになったかな？

♪ハッピーハロウィン♪

ミニ運動会がんばったよ

10月17日(水)秋晴れの中、今川学園保育所でミニ運動会をしました。

まずは、自己紹介。自分で名前を言えた子どもさんもいましたね。それから音楽に合わせて準備体操をし、かけっこの始まりです。2、3才児さんは「よーいドン！」の掛け声でお友達と一緒にゴールテープまで走りました。かっこ良かったですよ。

1才児さんはお母さんと一緒に「よーいドン！」をしました。

次に平均台渡り、トンネルくぐり、ぶら下がり鉄棒、飛び箱ジャンプと順にアスレチック遊びをしました。お母さんに手助けしてもらいながらチャレンジしていました。何度もするうちにどんどん上手になっていましたよ。

その後、玉入れもしました。初めは戸惑っている子どもさんもいましたが、時間が経つと笑顔が見られるようになり、みんなの元気な声が園庭に響いていました。

終了後、園庭の遊具でもたくさん遊び、改めて戸外遊びが大好きなんだなあーと感じました。ひまわりでは見れない表情も見ることが出来、とても楽しかったです。みなさん、お疲れ様でした。

◆◆ブックスタート◆◆

生後3ヶ月検診時に渡された“引換券”をお持ちいただくと

『ひまわり』で「絵本」をお渡しします。

予約が必要ですが、読み聞かせの時間もありますので、どうぞご利用ください。

ひまわり利用曜日 & 時間のお知らせ

毎週 月～金

AM10:00～PM4:00